



Renault Mégane I Todos los modelos con motor de gasolina fabricados a partir de 1996

El motor no arranca, la lámpara de control del airbag brilla débilmente.

Si en estos vehículos se observa que el motor no arranca y que la lámpara de control del airbag brilla débilmente, puede que la causa radique en un fusible fundido. Debido al fusible fundido, se produce una avería del sistema de control del motor (sistema de inyección / sistema de encendido) y un fallo del sistema airbag. Tampoco es posible leer la memoria de averías de la unidad de control del motor y del airbag. Para corregir este fallo, deben comprobarse los fusibles en la caja de fusibles del compartimento motor y, en caso necesario, deberán sustituirse. En función del año de fabricación, la caja de fusibles puede ser diferente. Este fallo afecta generalmente un fusible de 7,5 A para la regulación del motor y el sistema de airbag. Para más información sobre la distribución de los fusibles, pueden consultarse las instrucciones de uso.